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Protokoll JAHRESVERSAMMLUNG RIG – Forst Neuenegg 

Freitag, 15. März 2019, 20.00 Uhr, Restaurant Denkmal, Bramberg 

Anwesende Vorstandsmitglieder: Barbara Gerber, Präsidentin 

 Martin Begert, Vice 

 Antoinette Werthmüller, Kasse 

 Thomas Balsiger, Weg-Meister 

 Marc Hostettler, Beisitzer 

 Hansruedi Ziehli, Beisitzer 

 Tinu Herrmann, Sekretär 

Entschuldigte Mitglieder/innen: 31 und Forstmeister Stephan Flückiger 

 und Förster Roland Rupli 

Anwesend an der Versammlung: 37 

Stimmenzähler: Nadine Gertsch und Adrian Herren 

Barbara Gerber eröffnet die Sitzung mit den Worten: Es war ein stürmisches Jahr! 

Sie erläutert die Traktanden gem. Einladung der heutigen Versammlung. 

Sie werden einstimmig genehmigt. 

1. Protokoll vom 9. März 2018 

Das Protokoll der RIG Jahresversammlung wird von Tinu Herrmann vorgelesen. 

Barbara ergänzt: Ev. Fragen zum Protokoll, keine, es wird genehmigt und verdankt. 

2. Bericht des Wegmeisters Thomas Balsiger 

Er informiert über die bereits ausgeführten Arbeiten und ergänzt, dass verschiedene Arbeiten 

wegen den Haftungsfragen der Burgergemeinde mit etwas Verspätung ausgeführt wurden. 

Der «alte» Wegwart Pesche Lobsiger hat im Herbst noch die Wegränder gemäht und die 

Lichtprofile aufgeschnitten, mit seinen Maschinen. 

Wir werden wieder eine gemeinsame Waldbegehung machen. 

(Am 6. April, um 13.00 Uhr Besammlung im Forsthaus Heitere). 

Gilt gerade als Einladung!!!!! 

Mit Applaus der Versammlung verdankt Barbara die bis jetzt ausgeführten Arbeiten der 

Wegwarten Thomas und Pesche. 

3. Kassabericht 

Kassiererin Antoinette Werthmüller erläutert unsere Vermögensrechnung. 

PostFinance 
Bank BEKB 
Kasse 
Total 
Einnahmenüberschuss 

20'940.65 Fr. 
15'211.55 Fr. 

118.20 Fr. 
36270.40 Fr. 

+ 1'947.90 Fr. 

 

Die saubere Zusammenstellung des Geschäftsjahres 2018 liegt verteilt auf den Tischen. 

Silvia Bigler, Revisorin, verliest anschliessend den Revisorenbericht und verdankt die gute 

Buchführung unserer Kassiererin. Die Rechnung wird einstimmig angenommen und 

verdankt. Merci Antoinette, Fritz Balsiger und Silvia für Eure Arbeit. 
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4. Wahlen 

Barbara schlägt vor, die stehenden Wiederwahlen zusammen zu wählen. 

Wegmeister Thomas Balsiger und Rev. Silvia Bigler für 2 Jahre. 

Antoinette Werthmüller, Kassierin und Tinu Begert, Vicepräsident werden mit Applaus 

gewählt für weitere 2 Jahre. Barbara, Präsidentin für 1 Jahr. Auch mit Applaus. 

Tinu wird dann altershalber zurücktreten und die Präsidentin auch, mit ihm zusammen. 

Natürlich nicht altershalber.-----Sie erwähnt das gute kameradschaftliche Klima im Vorstand 

inkl. die vielen «Reitergeschichten» die an den Vorstandsversammlungen immer wieder ein 

Thema sind, neben den kulinarischen Angelegenheiten….. 

Bei Brot und Wein…… 

5. Tätigkeitsprogramm 2019 

- Vorgesehen ist 1-3 Vorstandssitzungen – Wegbesichtigungen. 

- Förster-Sitzungsessen im Herbst 

- HV Frühling 2020 

Das Jahresprogramm wird genehmigt. 

6. Anträge von Mitgliedern 

Bis zum 25. Feb. Sind keine Anträge eingegangen. 

Melanie Hochstettler fragt, ob es wieder möglich wäre, wie in früheren Zeiten, in kleinen 

Gruppen einige Reitwege mit Schaufeln, Rechen usw. zu säubern. 

Betont, dass es auch eine gesellige RIG Arbeit sein könnte! 

Barbara erklärt, gute Idee, aber wir haben schon versucht, einen «nur» Brätliabend ins 

Jahresprogramm zu integrieren. Haben es auch organisiert, war lustig, aber der Aufwand 

war zu gross, für so wenige Interessierte. Der Vorstand war komplett, aber es waren glaub 

ca. «nur» noch 6/7 weitere Reitersleute anwesend. Barbara ergänzt noch, halt mal selber 

abzusteigen, einen Ast oder grossen Stein auf den Reiterwegen zu «verschieben». 

Weitere Anträge gibt es nicht. Werner Wyssmann erhält in diesem Zusammenhang noch 

einige Fläschli Wein für seinen freiwilligen Einsatz mit Traktor und Egge, die er abundzu auf 

Reitwegen  eingesetzt hat. Merci Wernu. U Prost.----- 

7. Verschiedenes 

Dem Mänu, Manfred Werthmüller verdankt Barbara seine HP-Hosting-Arbeit durchs Jahr 

hindurch. Unter www.rig-forst.ch kann Mann/Frau diese öffnen. Dieses Protokoll kann 

natürlich auch als PDF auf dieser HP gelesen werden. 

Martin Begert, unser Vicepräsident dankt unserer Präsidentin einmal mehr, auf seine witzige 

Art, für ihre gute Arbeit im verflossenen Jahr. Die Versammlung antwortet mit grossem 

Applaus. 

Barbara dankt der Burgergemeinde und besonders Herrn Förster Roland Rupli für die 

unkomplizierte Zusammenarbeit, inkl. Ihren Vorstandsmitgliedern/innen. 

Am Schluss liest sie die Adressen von zurückgesendeten Couverts und bittet die 

Versammlung um Infos, wenn jemand die neue Adresse kennen würde. Ohne Erfolg… 

Schluss der HV 21.10 wir sitzen noch ein wenig zusammen – bei Hühnerflügeli, Weisswein u 

Kafi-fertig und vielen Reitergeschichten ---- 

Überstorf, 18. März 2019  Sekretär RIG Tinu Herrmann 

http://www.rig-forst.ch/

